

Sylvia M. Felder MdL

Brief aus Stuttgart



„Vier Motoren Europas“ Baden-Württemberg, die italienische Lombardei, Rhône-Alpes in Frankreich und Katalonien haben sich vor geraumer Zeit zu den „Vier Motoren Europas“ zusammengeschlossen. Mit dem Europa-Ausschuss des Landtages sprachen wir auf einer Kurzreise in Mailand und Lyon mit den Regionalpräsidenten, Wirtschaftsvertretern, Schulbehörden und Journalisten, um die jeweils eigenen Herausforderungen dieser wirtschaftlich starken Regionen zu erörtern. Europa ist vielfältig, das wird in einem eng getakteten Besuchsprogramm erlebbar.



Ein Gaggenauer in Stuttgart Der neue Präsident des baden-württembergischen Landesozialgerichts kommt aus unserem Wahlkreis. Bernd Mutschler, Gaggenauer CDU-Mitglied und bislang Richter am Bundessozialgericht, habe ich gerne einen Antritts- und Informationsbesuch abgestattet. Das Landessozialgericht in Stuttgart ist Berufungsgericht für unsere acht Sozialgerichte im Land. Rund um Pflegekasse, Sozialversicherungen und Krankenkassen wird hier Recht gesprochen.



Mehr Sonderpädagogen Unsere Förderschulen (SBBZ) leisten tolle Arbeit. Die Förderung von Kindern mit Handicap liegt uns allen am Herzen. Jedes einzelne Kind mit seinem individuellen Förderbedarf braucht in den Schulen professionelle Zuwendung. Daher hat das Land die Studienplätze für Sonderpädagogik erhöht, aber diese Ausbildung braucht Zeit. Mit den Rektoren der Augusta-Sibylla-Schule Sylke Mauderer und Jochen Boos habe ich mich hierüber ausgetauscht.



BOGY – zur Landespolitik Eine Woche können Gymnasiasten den Berufsalltag schnuppern, egal wo. So hat unser junges CDU-Mitglied Felix Kieser im Rahmen seines „BOGY“ (Berufsorientierung am Gymnasium) meinen Abgeordnetenalltag begleitet: Termine im Wahlkreis, aber auch eine Sitzung des Bildungsausschusses. So freuten sich unsere Kultusministerin Dr. Susanne Eisenmann und unsere neue Landtagsvizepräsidentin Sabine Kurtz über den BOGYianer.



Neue Leitung der Schulverwaltung Anja Bauer, bisher Leiterin des Staatlichen Schulamts in Rastatt, ist neue Schulamtspräsidentin am Regierungspräsidium und damit zuständig für alle Gymnasien und Beruflichen Schulen im Wahlkreis. Dadurch hat auch das Schulamt in Rastatt eine neue Leitung: Wolfgang Heldt. Beide habe ich in ihrer neuen Aufgabe besucht, um engen Kontakt zu halten. Wichtige Dauerthemen sind die Lehrerversorgung und die Qualität unserer Schulen im Wahlkreis.



Tausend Pferde - Hundert Helfer Ein großes Ereignis war das Reit- und Springturnier in Ötigheim, bei dem fast tausend Pferde aus der nahen und weiteren Region am Start waren. Für den Reitverein Ötigheim ist das größte Turnier der Region eine logistische Mega-Aufgabe. Dazu kam eine hohe reiterliche Qualität der Startenden. Drei Tage lang waren täglich 100 Helfer im Einsatz, um Pferde, Reiter und Besucher zu versorgen. Reiten sei ein edler Sport heißt es, aber geadelt wird er durch diesen ehrenamtlichen Einsatz.

In diesem Monat beginne ich wieder meine Sommertour, die sich in diesem Jahr dem aktuellen Thema „Mobilität. Bewegt. Zukunft.“ widmet. Das Auto ist nicht wegzudenken und unsere Region lebt vom Automobil. Die Wissenschafts- und die Kultusministerin werden kommen, zahlreiche Wissenschaftler und Experten – Herzliche Einladung an alle Interessierte.

Ihre Sylvia M. Felder

Bürgerbüro Sylvia M. Felder MdL

Eisenlohrstr. 16 - 76593 Gernsbach - Tel. 07224 6586280

www.sylvia-felder.de

sylvia.felder@cdu.landtag-bw.de

<https://www.facebook.com/sylvia.felder.cdu/>

CDU
www.sylvia-felder.de